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令和 6年 8月 1日 高津 5・ 6街区支会だより 6-1号 (No.71)
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令和6年度 第2回支会長連合会報告  高津5・ 6街区支会長 望月 利男

5月 22日水曜日10時より社会福祉センター4 FIこて開催されました。
議題①②③省略 (社会福祉協議会ホームページ

｀
1こ掲載)

・バスツアー|こ ついて 以前は9支会が可能でありましたが、今年から7支会となりまし
た。来年はさら|こ縮減の方向です。

・ラブオ「FMふ <ろう」で八千代市社会福祉協議会の放送枠ができました。

毎週火曜日・木躍日14:00～ 15:00 火躍日担当は 5・ 6街区支会担当吉本さ<ら さんです。

まつ り
「みんなで桜まつり」開催しました !

5街区  山内 真智子

コロナ禍で中止|こなっていた「みんなで桜まつり」

が 3月 24日 (日)5街区 06街区各集会所で開催さ

れました。前日は風雨が強<桜まつりは大丈夫?

とノb配していましたが、当日は雨もやみひと安心で

す。残念ながら桜は固い雷でしたが、テーブルの菜

の花|こ春を感じました。ご夫婦、待ち合わせたお友

達同主、―人でいらした方たち皆さんが、ちらし寿

司、お吸い物、あ菓子を食べながらお話の花を咲か

せて和やかな時間を過ごされていました。桜まつり

|こいらした皆さんの笑顔が何よりのご馳走でした !

会場の準備や買い出

し、食事を作って<だ
さつた皆さんあ疲れ様、
ありがとうございまし
た。120食のちらし寿司・

お吸い物を作る段取り・手ぎわの良さは感動もので

した 1桜まつりの後少しずつ桜が咲き始め集会所、
西高津小学校川沿い、いろいろな場所で花を眺め、
写真を撮つている方達がいつらっしゃいました。花
は色 あ々りますが、桜の花は特別|こ感じられます。

来年は桜の花の下で「桜まつり」が開催できると

嬉しいですね。

久しぶりの花見の会
6街区  小坂 みえ子

ここ数年間 |ま コ
ロナの影響で皆さ
んとお花見での食
事をすることが出

来 ません で した。
今年は久し振り|こ 桜を見ながらの食事会
が行われました。事前の申し込みで 6街
区|ま 65名の申し込みがありました。
五目ずしとお吸い物を準備しました。初

めのうちは少々緊張気味でしたが、ベテラン
の方々の手際の良さ|こ驚きながら準備完了。
いよいよお客様があ見え|こなる時間です。が、
あい|こ <桜はかたいつ|ごみのまんまです。残
念だと思っていましたが、室内では私たちの

心配もよそ|こ、皆さん久し振りの再開で話の

花が咲きま

した。食後

は大きな声
で歌って楽

しい時間を

過ごされて

いました。
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高津5口 6街区支会総会を終えて 事務局  多田 久子

令禾□6年 4月 27日 |こ令和6年 (2024年)度 高津 5・ 6街区支会の総会が開かれました。前年

度の活動報告、会計報告、本年度の活動計画、予算案等意義もな<無事決議されました。本年度の

役所からの助成金は258,532円、無料のバスは利用出来ません。が、)舌動は多彩です。皆さん

の参加をお待ちしております。

発 行 人

八千代市社会福祉協議会

高津 506街区支会

支会長 望月 利男
・
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北の果て青森から高津 |こ来て 5年目|こ入りました。こちら|こ住まいを決めた
のは、事務所裏の見事な桜の満開の姿や樹木などの緑が気 |こ 入つたからです。
入居する前 |こ、クリーン運動があると聞き、参加させていただき、団地の皆さ
ん|こあ会いずることができました。

入居後は集会所での元気体操、親睦会、絵手紙 |こ参加し、友達もでき、楽し

<毎日を過ごしています。支会催しの「お花見」のときの食事作りのあ手伝いもしました。
参加の皆様が「美味しかつたですよ」「ご苦労様」「ありがとう」と声をか|すて下さいました。
お手伝いの皆さんとも仲良<な り、参加してよかったと思っています。

団地の皆様との出会いを心より感謝しております。これからもよろし<お願い致します。

第 50回 5街区ガーデン・パーティーを終えて  5街区管理組合事務局  東 かおり

昭和49年より50年間継続してきました「5

街区ガーデン・パーテイー」がコロナ禍を経て、
4年5り 5月 18日 (土)|こ開催されました。設立
当初は子育て真つ只中の住民の方々の参加|こ よ
り、盛り上げてきたお祭りでしたが、50年を経
た現在では、準備、設営、片付け|こ至るまでの担

い手が減少しており
ます。今回少年野球
西高津クラブの現役
コーチ陣、有志、 5

街区の維持管理 |こ 尽
力下さつている業者
の方々の絶大など協
力により開催するこ
とができました。
世代間交流、地域

活性化、老若男女を問
わず楽しんでいただき
たいという思い|こ ご賛
同いただいた、近隣の
あ店、キッチン・カー、
アーテイストの皆様|こ

ご出店いただき、来場
者数|こ も恵まれ、盛り
あがりました。

そして勿論、従来お
祭りを造り上げてきた
5街区の各サークルの
出店は「地元のあ祭りだ !懐かしいな |」 と感じる
必要不可欠な存在だと改めて感じ、世代交代ではな
<、 世代という枠を超え、新しい時代の波|こ、とも
|こ乗つていただきたいと切|こ願つております。

自筆証書遺言保管制度の説明会に参加して 民生委員 武藤 静子 白坂 ちえ子

6月 19日水躍日、5街区集会所|こ て法務局船橋支局、志村
総務課長|こ よる自筆証書遺言の説明がありました。40数名の

参加者があり、今までの遺言書より簡略化された方法の説明
でした。これまで断捨離の勧めや、成年後見制度|こついての
講習会等を開いてきました。しかし、講習会ではなかなか理
解し|こ <いところがあつたかも知れません。これからは、管

理組合|こ て相続|こ関する専門家|こよる説明会を臨時で行う予定です。私たちは、必ず最後の時を迎え
ます。その時のため|こ自分の意志を事前|こ準備をしておきたいと思います。

編集後記

|まとんどの方が高齢化してる現在、「ごとの本」を用紙B4からA31こ替えます。字も大き<なっ
て読みやす<なると思います。因み|こ 「ごめの本」は、平成9年 3月の支会だよりから今年で2了

年目|こなります。サロンの図書コーナー|こ最初からのフアイルがありますのでご覧<ださい。
編集部より
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